

San Sebastián de los Reyes 5 de septiembre de 2025

D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA DIRIGIDA A LA COMISIÓN PERMANENTE DE ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN GENERAL

Durante las pasadas fiestas en honor al Santísimo Cristo de los Remedios se produjo un incidente en la entrada-salida en el Auditorio Municipal “Adolfo Conde” entre la finalización de un concierto y el comienzo de la actuación de un DJ.

Ante este hecho queremos realizar las siguientes PREGUNTAS

- ¿Se ha realizado algún tipo de comprobación en relación al cumplimiento del contrato por parte de la empresa encargada de la organización y seguridad de los espectáculos musicales en este recinto durante las fiestas?
- Y en el caso de haber comprobado algún incumplimiento o deficiencia en la prestación del servicio según lo marcado por contrato, ¿se ha procedido a realizar algún tipo de expediente/sanción por parte del Ayuntamiento a la empresa contratada?

Andrés García-Caro Medina

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)